



Kleine Bänke für die Schule

Praktisch, leicht zu transportieren und trotzdem stabil: Das sind die Sitzbänke, die Schüler der Berufsfachschule Holztechnik in Zeven für Sittenser Grundschüler angefertigt haben. Nach der letzten Lieferung stehen nun 30 Stück in der Schule. Dort sind sie zum unverzichtbaren Mobiliar geworden. Die kleinen Bänke kann man beim täglichen Morgenkreis schnell in die Mitte der Klasse stellen und genauso schnell wieder wegräumen. Die Grundschule sagt den Berufsschülern und ihren Lehrern Michael Wiedemeier und Heinz Kuhr vielen Dank.